
  

 

Adjudicarán sin licitación el C4 regio 
 
 
Por Daniel Reyes 
 
Advierte Larrazabal que los $17 millones para construir edificio tienen que ejercerse antes de finalizar año  
 
 
(15 octubre 2010).- Bajo el argumento de que podrían perderse recursos federales si no son ejercidos antes de 
que termine el año, el Alcalde de Monterrey, Fernando Larrazabal, adjudicará sin licitación de por medio la 
construcción del centro de mando y capacitación continua de la Policía Regia. 
 
El denominado C4 municipal requerirá una inversión de casi 17 millones de pesos sólo para la edificación del 
inmueble, que se ubicará en el cuartel general de la corporación, en el Parque Alamey, quedando pendiente la 
adquisición del equipo y mobiliario del que dispondrá. 
 
Al pedir ayer la autorización del Cabildo para asignar la obra en forma directa, Larrazabal alegó que apenas el 
viernes pasado recibió la autorización del Gobierno federal para invertir recursos del Subsidio para la Seguridad 
Pública de Municipios y Delegaciones (Subsemun) en este proyecto, y podrían perderlos si no se ejercen antes 
de finalizar este año. 
 
"El viernes de la semana pasada apenas, el Gobierno federal aprobó en qué gastar los recursos que nos 
corresponden en el ejercicio 2010 del Subsemun", dijo. 
 
"Si yo me espero a hacer una licitación me va a llevar todo noviembre y no se van a ejercer los 17 millones de 
pesos que es la construcción del edificio, y corremos el riesgo de perder los recursos". 
 
La autorización para asignar el proyecto sin licitar fue aprobada por mayoría, sólo con el voto en contra del 
regidor de Cruzada Ciudadana. 
 
El Alcalde detalló que para este año Monterrey tiene asignada una partida de 47 millones de pesos del 
Subsemun, de los que 17 serán destinados a la construcción del C4, mientras que los 30 millones restantes se 
invertirán en patrullas y parte del equipamiento para el nuevo centro de mando. 
 
Larrazabal no precisó si la adquisición de las unidades y del equipo también se realizará sin licitación de por 
medio. 
 
Durante la sesión de Cabildo, el regidor de Cruzada Ciudadana Luis S. Farías criticó la discrecionalidad y falta 
de transparencia en el manejo de los fondos. 
 
"¿Por qué ese afán de saltarse las licitaciones?", cuestionó Farías. 
 
"Yo sé que a esta Administración le gusta designar directamente y saltarse esta situación tan incómoda que 
viene en la ley, que es la licitación de las obras, pero es muy útil para los ciudadanos en materia de 
transparencia". 
 
Como respuesta, el Alcalde aseguró estar actuando en forma transparente al pedir el aval del Cabildo para 
asignar la obra en forma directa en función de los tiempos para su ejecución, pues podría hacerlo simplemente 
argumentando razones de seguridad. 
 
"Por tratarse de un tema de seguridad, yo pudiera con las facultades que me da la ley decidir y asignarla. Lo 
pudiera hacer, pero estoy viniendo aquí al Cabildo a explicarles la situación y les estoy dando todavía un 
porqué", señaló. 
 
En entrevista posterior, Larrazabal dijo que hoy mismo podrían adjudicar la obra para que los trabajos inicien 
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cuanto antes. 
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